

Bielefeld, 18.12.2023

Liebe Eltern der Sudbrackschule,

die Weihnachts- und Winterferien beginnen bald und wir möchten Ihnen auf diesem Weg eine Zeit des Ausruhens, des Innehaltens und des Kraftschöpfens wünschen.

Die Menschen der Sudbrackschule legen Wert darauf, gut miteinander zu arbeiten. In der Arbeit mit unseren Kindern ist das WIR sehr wichtig! Viele Eltern unterstützen uns dabei. Dafür sind wir dankbar!

Lassen Sie uns weiterhin ehrlich und geduldig miteinander umgehen!

Wir wünschen Ihnen frohe Tage für den Rest des Jahres 2023 und einen guten Start in das Jahr 2024!

Die Schule beginnt wieder am Montag, 08. Januar 2024, 8:00 Uhr!

Winterliche Grüße sendet Ihnen das gesamte Team der Sudbrackschule

Eine Text zum Nachdenken von Max Feigenwinter:

Wenn wir...

aufeinander zugehen und zueinander stehen,

ehrllich und echt sind und auf Floskeln verzichten, geduldig warten und wohlwollend zuhören,

Feines beschützen und Schwaches stärken, Trauriges gemeinsam tragen und uns an den Erfolgen anderer freuen,

Hindernisse als Möglichkeiten sehen und Ansätze weiterdenken,

liebepoll begleiten und herzlich danken,

Halt geben statt festzuhalten, Raum lassen und ermutigen, den eigenen Weg zu gehen,

... dann ist Weihnachten!